



## Creel considera “un disparate”, propuesta de AMLO de elegir a ministros de SCJN por voto popular



Convertido en un feroz crítico de las acciones y decisiones tomadas por Andrés Manuel López Obrador, hoy Santiago Creel Miranda está decidido a cuestionar y censurar cada una de ellas, con lo cual pretende impedir que el Gobierno Federal vulnere la democracia, los derechos de los mexicanos y por encima de ello, la propia Constitución.

Creel Miranda consideró “un verdadero disparate” la propuesta de AMLO de

que ahora los ministros de la Suprema Corte tengan que ser seleccionados mediante voto popular.

Ante la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de invalidar la primera parte del llamado Plan B, López Obrador anunció que presentará una iniciativa de reforma constitucional en septiembre de 2024 para “que el pueblo elija a los ministros como en la Constitución de 1857”